

あけの



有意義な夏休みを！



今日は1学期の終業式を迎えました。4月から子どもたちは、いろいろなことに挑戦し、様々な経験をして大きく成長しています。お子さんが頑張ったこと、できるようになったことなど、成長を大いにほめてあげてください。

さあ、いよいよ子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休み中は十分な休息をとったり、家族や友だちと思いっきり遊んだりして楽しい思い出をたくさん作ってください。また、各学年の宿題や苦手な学習にもじっくり取り組んだり、読書や好きなことに集中したりして、有意義な夏休みを過ごしてください。

そして、楽しい夏休みではありますが、海や山の事故、交通事故、熱中症などには十分注意してください。(伊勢市周辺の河川はすべて遊泳禁止になっています。)また、SNS やオンラインゲームなどで知り合った人に安易に会わないこと、SNS は自他を問わず、写真や個人情報などを安易に載せてしまうなど使い方を誤ると犯罪に発展する危険性を含んでいることなどについても、ご指導をお願いします。スマホの使い方については、各ご家庭でお子さんと話し合っ、ルールを決めていただきますようお願いいたします。

4月以降、保護者、地域の皆様方には、本校の教育活動、子どもたちの見守りにご理解、ご協力をいただきましたことに心よりお礼申し上げます。夏休み明け、新しい力に満ち溢れた子どもたちに会えることを楽しみにしています。夏休みの経験が2学期からの学校生活をさらに充実させるきっかけや原動力になりますようお願いいたします。



《土日や学校閉校日の緊急連絡先》

土・日曜日や学校閉校日に緊急を要する事柄(交通事故、命に関わること、虐待など)がある場合、伊勢市教育委員会事務局学校教育課に連絡してください。

伊勢市教育委員会事務局 学校教育課 TEL 0596-22-7881

電話をされる際は学校名、学年、児童の名前、緊急連絡内容、折り返し連絡できる連絡先を伝えてください。緊急連絡があった場合、学校教育課から学校長、教頭に連絡が入ります。

※ 8/13(火)～8/16(金)は学校閉校日ですのでご了承ください。

【お知らせ】明野小学校では、7月末から9月にかけて、東トイレの乾式工事をさせていただきます。新学期、しばらくの間、東トイレを使用できなくなりますので、児童には西トイレや新館を使用してもらいます。